

## Tätigkeitsbericht der Kommission für internationale Beziehungen 2023/24

Im akademischen Jahr 2023/24 haben zwei Kommissionssitzungen stattgefunden: am 10. Oktober 2023, sowie am 16. April 2024.

In beiden Sitzungen informierte der Kommissionspräsident und die Leiterin der Dienststelle für internationale Beziehungen über laufende Projekte wie AcrossEU, Welcome Center for Academics und die Richtlinien bezüglich der Gastforschenden. Die Unterstützung der ukrainischen Forschenden durch das Budget der Forschungsstipendien endete im Sommer 2024.

Insgesamt behandelte die Kommission in den beiden Sitzungen 40 Bewerbungen. Nachfolgende Tabelle zeigt die Aufteilung angenommenen und abgelehnten Bewerbungen nach Fakultäten:

### Selektion Unifr-Forschungsstipendium für das FS-24 und HS-24 (Anzahl Personen)

	Approuvés		Total	Refusés
	Doc	Post-Doc		
<b>Théologie</b>	1	-	<b>1</b>	-
<b>Droit</b>	4	2	<b>6</b>	4
<b>Lettres</b>	8	5	<b>13</b>	3
<b>SES</b>	-	-	-	1
<b>Scimed</b>	4	2	<b>6</b>	6
<b>Total</b>	17	9	<b>26</b>	14

Neben den zwei Sitzung hat die Kommission im Jahr 2023/24 auch eine Anpassung der Richtlinien über die Auswahl der Mobilitätsstipendiatinnen und -stipendiaten beschlossen. Diese wurden vom Rektorat im Februar 2024 gutgeheissen. Dabei ging es um die Anpassung der Bewerbungsfrist im Sommer (neu Ende Juni statt Ende Juli), sowie die Bewerbungssprachen (kein Italienisch mehr).

### Zusammensetzung der Kommission

- in der Oktober-Sitzung übernahm Prof. Pichonnaz von Prof. Belser die Vertretung der Rechtsfakultät
- in der April-Sitzung vertrat Frau Lardon anstelle von Herrn Garofano die Studentenschaft vertrat während Frau Zurbrügg als Vertreterin des CSWM an der Sitzung teilnahm.

SRI, VF, 10.12.2024